



Vivienda en el volcán. Reforma de vivienda unifamiliar

Bandama, Gran Canaria. 2020

Intervenir en una casa existente siempre tiene su nesequé. Debido al fuerte desnivel del terreno, la casa original se organizaba en 4 alturas escalonadas sin conexión fluida. Unir los distintos niveles se convirtió en el objeto principal de la intervención. En el centro de la vivienda se planteó, una nueva escalera -ligera, de chapa metálica continua- que resuelve la conexión entre los dos niveles más bajos, y da continuidad respecto a los niveles superiores. La nueva escalera, de color rojo, evidencia ese objetivo de enlace. Se trata de una pieza mínima (la casa es pequeña) pero que logra un papel estructurante en la nueva organización. Esta búsqueda de fluidez espacial se argumenta también mediante la disposición de suelos continuos industriales y muebles rodantes.

Premios:

Primer Premio en el S. Arch Awards 2021 en la categoría de obra residencial.

Primer premio en el RTF-2024 Woman in Construction Award (Built).

Publicaciones:

Obra publicada en el monográfico "Documentos de arquitectura nº 69" (ISSN 024-9249).

También en revistas especializadas como Plataforma Arquitectura, Archdaily o Architectural Digest.





